



Au Cameroun, la convocation du jeune défenseur international de 22 ans Duplexe Tchamba provoque une polémique

Rigobert Song, le sélectionneur Camerounais a publié une liste de 25 joueurs retenus pour les éliminatoires de la CAN Côte d'Ivoire 2023. Il s'agit pour la plupart des joueurs ayant été convoqués pour les barrages de la Coupe du Monde face à l'Algérie.

Sauf que la convocation de Duplexe Tchamba , le joueur convoqué pour la première fois par Toni Conceição, l'ex sélectionneur de l'équipe nationale du Cameroun, en mai 2021, est mal vécue par nos confrères du site Foot azimuth.

« Une fois de plus, Duplexe Tchamba figure dans la liste des 25 Lions indomptables convoqués pour le prochain stage des Lions qui débute ce week-end. Le défenseur camerounais a pu se frayer une place dans un compartiment défensif où règne une concurrence féroce. Mais les analystes auront toujours du mal à comprendre comment un joueur qui joue la relégation avec le Sønderjysk au Danemark a pu être préféré entre autres à Oumar Gonzalez qui vient de connaître une saison exceptionnelle avec l'AC Ajaccio, monté en Ligue 1; Harold Moukoudi, régulier à Saint Etienne, Jérôme Onguene (champion d'Autriche avec le RB Salzburg) ou même Jean-Claude Bilong, titulaire à Clermont. Le joueur qui avait eu l'occasion sous Antonio Conceicao (qui l'avait banni

par la suite) de montrer toutes ses “insuffisances” revient en force depuis la prise de pouvoir de Rigobert Song. L’on espère que le public, un jour, saura toute la vérité autour de la sélection répétée de ce défenseur qui aurait du mal à se démarquer même dans notre championnat Elite One », lit-on.

Face à aux critiques très acerbes, le défenseur central de 23 ans, était déjà sorti de sa réserve, répondant sévèrement à un internaute. ***«T’es la seule personne à qui je vais me permettre de répondre j’ai pas l’habitude je ne l’ai jamais fait. Porter une critique ça va encore mais il faut respecter le travail des gens. C’est comme toi dans ton histoire de restauration ou tu es serveur ou je ne sais quoi pour nourrir ta petite famille, tu ne m’as jamais vu là-bas pour te dire quoi que ce soit. Porte critique mais respecte moi je ne suis pas ton ami »,*** avait fulminé réagi le footballeur camerounais.
